

## En Torres del Paine ya hablamos de temporada Invernal

**Desde HYST aplauden la materialización de vuelos directos a Puerto Natales todo el año luego del anuncio de Sky Airline.**



Desde hace más de 6 de años, la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, HYST, junto a otras cámaras, ha trabajado en la habilitación del aeropuerto de Puerto Natales para que lleguen vuelos durante la temporada.

Los esfuerzos de HYST, aprovechando todas las instancias para materializar este anhelo, dieron sus primeros

frutos con los vuelos en verano. A esto se sumó el anuncio de Sky Airline.

“Queremos potenciar la conectividad y el turismo en la Región de Magallanes, por eso este 2023 operaremos durante todo el año en Puerto Natales, sumando también los meses de junio, julio y agosto con 3 frecuencias semanales”, sostuvo Jaime Fernández, gerente de Ventas de Sky.

### Llegada de más turistas

El anuncio de la aerolínea es una decisión que agradecen desde la Gobernación de Magallanes, que lideró las conversaciones.

“Hemos conversado con Sky para dar respuesta a este anhelo que tenemos desde la construcción del aeropuerto de Puerto Natales, que es poder contar con operación permanente. Hablamos con la Direc-



Rodrigo Bustamante.

ción de Aeropuertos que subsanó todas las peticiones. Se incorporarán 12 funcionarios. También se asegurarán mejores condiciones para el invierno con un sistema de calefacción en el aeropuerto y la maquinaria necesaria para el despeje de pistas en pleno invierno”, comentó el gobernador de Magallanes, Jorge Flies.

En tanto, el presidente de HYST, Rodrigo Bustamante, manifestó que “para nosotros es primordial contar con al menos una aerolínea que apueste por Puerto Natales en invierno, facilitando la llegada de turistas, y nos crea la expectativa de que la época invernal ya no será la temporada baja”. 